第六十四回浦和民商決起集会開催

秋の運動:憲法署名720筆婦人部5名共済会2名の拡大

第六十四回浦和民商秋の運動決起集会が開かれました

9月 5日 (水) 午後19時より定例理事会の後、秋の運動決起集会を行ないました。

2018年浦和民商決起集会・行動提起

- 1、会員さんに依拠した運動を展開し、運動の輪を大きく広げます。
- 1、毎日宣伝カーを運行し民商を宣伝します。
- 1、拡大統一行動日、賑やかに、旺盛に、宣伝行動に取り組みます。
- 1、支部独自の拡大行動を行ないます。
- 1、共済会のバスハイクは、沢山誘い合って大人数で成功させます。
- 1、9月セミナーや法律相談会を成功させます。
- 1、省庁交渉・自治体交渉は必ず複数で参加します。
- 1、第7回浦和民商まつりは協力しあい必ず成功させます。
- 1、拡大目標32人と120部を達成できるよう全力で頑張ります。

第15回さいたま市母親大会に参加して

9月9日(日)第15回さいたま市母親大会がさいたま市産業 文化センターにて、開催され市内参加者230名で盛大に行われ ました。浦和民商婦人部は母親大会実行委員会に所属、8名の 参加でした。

午前中は5つの分散会に分かれ、どの部屋も大勢の人で賑わっていました。私は健康関連の分科会に参加し、日頃のストレスを解消するかの様に笑いました。ヨガにも参加し手拍子と掛け声に合わせて「ホッホッハハイエーイ」と大きな口をあけて元気よく健康体操をしました。

午後から全体会で来賓のあいさつ、メッセージ紹介があり講演は、歴史に学び未来を志向する日本憲法と題して弁護士でもある八法亭みややっこさんのお話しがありました。憲法とは何か、それは国のあり様を決める法形態。日本国憲法の理念、人権保障、国民主権、平和主義等々。日本を戦争できる国にしようとする安倍首相と自民党改憲草案の中身にも落語のなかに盛り込まれていてわかりやすく話をして頂きとても好評でした。

続いて参加団体のリレートークで壇上に上がり代表発言を行ないました。

最後に大会宣言で「生命を生み 出す母親は、生命を育て生命を守 ることを望みます。」と第15回さ いたま市母親大会を閉会しまし た。



緑区 寺尾 栄子

壇上に上がる婦人部の皆さ んと代表発言する水本部長。

共済会よりおしらせ

今年も恒例バスハイクが決定しました! 2018年11月25日(日)栃木県ロマンチック村 ★申込用紙作成中です。

第7回うらわ民商まつり 11月11日(日)

出店できるかた大募集

飲食、フリマ、小売、展示なんでもOK! 1ブース1000円。昨年は500名が来場! 申し込みは事務所までお願いします。

発 稍和民主商工会 www.minsyoo.jp

さいたま市浦和区本 太 5 - 3 8 - 3 Tal

8 8 6 - 5 2 0 0 FAX 8 8 6 - 5 4 5 4

urawa@minsyoo.jp



大好評!

弁護士さんと元市議さんによる 無料何でも相談会

日時;2018年9月28日(金)

14時-16時

会場: 浦和民商事務所2階

◎顧問である埼玉総合法律事務所の弁護士さんと元市議の綾 達子さんがどんな相談にも丁寧に対応します。

前もってお電話頂けると助かります。

婦人部よりおしらせ

水素ってなんだろう・効用って何?水素のセミナーを開きます。ぜひお越しください。

『水素の話』 2018年9月29日(土) 10時30分~正午 浦和民商事務所2階です。